



東国分中だより

令和6年12月2日

NO.11

学校 HP

学校教育目標 「夢や希望を抱き、生きる力を持った生徒の育成」
～知・徳・体の調和のとれた生徒～

<https://ichikawa-school.ed.jp/ekokubun-chu/>

東国分爽風学園
市川市立東国分中学校
校長 植木 昭貴



師走。。。今年の「〇〇〇」



年の瀬になるとお坊さんたちが忙しく走り回ることが由来とされる12月・師走。早いもので、2024年の終わりが近づいてきました。

世間では、12月に入ると、「今年の新語・流行語」、「今年の漢字」、「今年の10大ニュース」…など、この1年間を振り返る様々な企画やイベントが行われます。私達自身においても、年の「節目」に、1年間を振り返り、整理することで新しい夢や目標、その実現に向けた具体的な「行動」が見えてきます。

今年の「達成できたこと、できなかったこと」は？

・なぜできた（できなかった）？・来年はどうしたい（なりたい）？・そのためには？

個人で、家族で1年間を振り返りながら、来る2025年への準備を進める師走にしましょう。

「いざ、鎌倉」～1年生校外学習～

11月14日（木）、穏やかな天候のもと、鎌倉校外学習がありました。早朝7時45分に市川駅に集合し、慣れない満員電車には苦労しました。



現地は、観光客が非常に多く、混雑していましたが、鶴岡八幡宮や鎌倉大仏が鎮座する高徳院、錢洗弁財天などの神社仏閣を班で協力して巡りました。歩く距離・時間も長く、疲れましたが、充実した1日を過ごすことができました。



一方で、今回の校外学習で出てきた様々な課題は、来年の校外学習につなげていけるようにしましょう。

「よこはMAX」～2年生校外学習～



11月21日（木）、2年生が校外学習に行ってきました。午前中は都内、横浜市内において国際連合世界食糧計画（WFP）や韓国文化院、横浜FM放送、日本卓球など合計9つの企業へグループごとに訪問し、事前に調べ、考えた質問を担当の方にする等して、「ふるさと探究科」における学習の一環として、深い学びを得ることができました。



また、中華街でのおいしい昼食後は、横浜ベイエリアをグループごと堪能しました。集大成の修学旅行に向け、充実かつ貴重な学び・経験となりました。

「校内塾・まなびくらぶ」を活用しましょう！

月に2回～3回程度の放課後、4F少人数教室で「校内塾・まなびくらぶ」が開催されています。参加生徒は各自でワーク等を持参し、「まなびサポーター」の板脇あゆみ先生が見守ってくださっている中で、それぞれ課題に取り組んでいます。

12月以降も2月までの間、開催されますので、誰でも参加できる「学びの場・機会」を有効に活用して自身の学力向上を目指しましょう。

12月のまなびくらぶ：12/5（木）、12（木）、19（木） 計3回



頑張りました！「5組」～合同学習発表会～

11月30日（土）市川市文化会館で合同学習発表会が開かれました。今年は、市制90周年にちなんで「ICHIKAWA 90+ h」をテーマにした発表を披露しました。教室や体育館での練習の他、曾谷小「さわやか学級」さんと合同練習を行い、準備を重ねてきました。10月に行われた市川市役所への校外学習で学んだことも生かしながら一生懸命頑張ってやり抜きました！



開店します！「5組マーケット」～作業学習

- 日 時：①12月9日（月）～12日（木）朝7:50～8:10
②12月13日（金）オープンスクール時
- 場 所：①→1F昇降口付近 ②→5組B教室内
- 販売品：コースター、ハガキ、かご、ストラップ、ミニ雑巾、ペン立て
グラスコード、バースデーカード、コーヒードリップバック



東国分爽風学園 「ブルーリボン運動」

～いじめは、しない！させない！みのがさない！～

今年度も、生徒会本部役員が稻越小・曾谷小の代表委員会とコラボしていじめをなくす「ブルーリボン運動」が始まります。今回は、12/11（水）～23（月）の期間で行います。

いじめは、相手の人生と欠けがえの無い「命」に重大な影響を与える人権侵害であり、犯罪です。どのような理由があろうとも、いじめは、絶対に「ダメ」。

